

Courses et manifestations 2008

- 24 mai *journée nettoyage*
 5 juin *assemblée extra-muros (Pablito)*
 19 juin *sortie des anciens (3 frères Baud)*
 4 septembre *assemblée mensuelle*
 6 septembre *journée famille (René)*
 11-12 octobre *corvée d'automne et
assemblée/repas*
 1^{er} novembre *montage du téléski*
 6 novembre *assemblée mensuelle*
 6 décembre *assemblée générale et
arbre de Noël*

* * *

100^{ème} du Rhodo

Nous vous rappelons que nous sommes à la recherche de tous les documents d'archives, textes, photos, que vous possédez, en vue de la préparation du 100^{ème} du club. D'avance merci de nous contacter ou nous transmettre vos documents !

**RESERVATIONS
CHALET**



7-12 juillet Alain Bovard

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
Ch. des Pins 2, 1034 Boussems
021 731 56 08
E-mail: gazette@rhodo.ch



Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

• • • Édition du mois de mai 2008

Numéro 68

EDITO



Lendemain d'assemblée

Ouh la-la de ouh la-la ce que j'ai mal dormi après notre assemblée de jeudi passé, et ce n'est pas un excès de quoi que ce soit qui en est la cause, j'aurais préféré.

Un sentiment bizarre de frustration, de déception, de tristesse, mélangé d'incompréhension, face à la trahison de celle à qui nous avons accordé notre confiance, m'a occupé l'esprit et je sais que je ne suis pas le seul !

Si on avait fait comme ci.. on aurait dû faire comme ça.. etc, trop tard, on peut se flageller, se foutre des coups de pieds au c.l, mais ça ne changera rien.

Le club a cent ans, le chalet en a une soixantaine, et pour le construire, les membres de l'époque avaient dû se serrer la ceinture dans des temps autrement plus difficiles que maintenant.

A notre tour maintenant !

Retour donc à la case départ, sans passer par le start, (la prison ce n'est pas à nous d'en décider).

Les entrées d'argent ne se faisant qu'à travers les passages, les cotisations, et le bénéfice sur les boissons, il faut refaire du Rhodo un but de week-end, il faut inviter des amis, des groupes, et pourquoi pas y passer des vacances.

Cette épreuve est peut-être l'occasion de relancer la fréquentation de notre chalet, soyons positifs !



Juan



Journée de nettoyage

Jeudi 24 mai 2008

Programme :

9h : Rendez-vous au chalet
Nettoyages intérieurs et extérieurs

Le repas de midi sera tiré des sacs.

18h : Fin des festivités
Pas d'inscription mais on espère vous voir plus nombreux qu'à la dernière corvée !!

Journée famille

6 septembre 2008

Notez d'ores et déjà dans vos agendas la date du 6 septembre pour profiter d'une jolie journée où enfants et parents auront du plaisir.

Détails et inscriptions dans la gazette de juin.

René + Sylviane

Course des anciens jeudi 19 juin 2008



Voici le programme concocté pour vous :

- 8h45** Rendez-vous à OUCHY au restaurant « Le Lacustre » (au-dessus de l'embarcadère)
- 9h35** Départ du bateau
- 10h47** Arrivée à TERRITET
- 11h** Visite de l'AUDIORAMA , musée national suisse de l'audiovisuel (durée 1 heure)
- 12h** Départ en funiculaire pour GLION
- 12h15** Apéritif en plein air
- 13h** Repas au buffet de la Gare de GLION
- Retour pour Lausanne par train MGN et CFF.



Inscriptions jusqu'au vendredi 30 mai

c/ Pierre Baud, tél. 021 963 42 32 ou 079 246 40 44

L'Abbaye de Romainmôtier devait nous livrer les secrets de son porche, de l'histoire des sites clunisiens, de la maison du Prieur et ses volets « de Berne », de la tour de l'horloge et de sa devise «le temps fuit ».

Il fuyait d'ailleurs si vite que l'arrivée au Refuge d'Agiez ne put s'envisager que vers 13h00 pour les meilleurs.

Heureusement les braises étaient prêtes pour recevoir nos saucisses et autres filets d'agneau, que nous pûmes savourer après un bon apéro, ou chacun eut l'occasion de pouvoir faire déguster à la ronde la bouteille qu'il avait religieusement mise au frais pour l'occasion.

La distribution des prix permit de récompenser les enfants qui, il faut le relever, disposaient de leurs propres questionnaires, ainsi que les participants valeureux.

Un tirage au sort fut nécessaire pour départager tous ceux qui ne voulaient pas s'occuper de l'organisation du Rallye 2009.

C'est l'équipe victorieuse de cette année, soit Jean-Daniel Luthi et sa famille, qui sortit du chapeau, et qui de bonne grâce accepta le « challenge ».

Merci à eux et merci aux organisateurs de cette édition, à leurs équipes d'aide aux postes et à l'arrivée.



Comme je le disais en préambule, ce fut un bon cru !

Pablo Niklas



assemblée extra muros



jeudi 5 juin

Visite de la brasserie Boxer à
Romanel,
A la route d'Echallens 22.

Rendez-vous entre 17h30 et 17h45
à l'entrée du site.
Début de la visite à 17h45 précises.
Durée : 1h-1h30

Déplacement ensuite au
restaurant le Postillon
à Cheseaux.



Inscriptions:

Pablo Niklas + Fils SA,
av Boveresses 56, 1000 Lausanne 21
Tél 021 654 21 21, fax 021 654 21 20
mail : pjniklas@niklas.ch

A bientôt !
PaB

Echos du rallye 2008

On pourrait résumer et dire comme pour un vin, que c'était un bon cru, bien vinifié par P.F B sa famille, que la dégustation des questions fut parfois laborieuse et le but difficile à découvrir un « Rhodo-Ku » de difficulté 3-4. Les derniers arrivés vers 14h00 ne diront pas le contraire.

Ce fut donc très sympa. On partit à la découverte du pays de Vaud du côté d'Orbe et son magnifique Hôtel de Ville, du JuraParc de Mont d'Orzeires, de l'Abbatiale de Romainmôtier, son porche et toute son histoire.

Les questions, qui occupèrent largement les périodes de transfert entre les postes, mirent en ébullition nos cervelles embrumées, par la diversité des thèmes choisis. Quelques exemples :

- Nommez les 10 nouveaux districts du canton de Vaud
- Citez le nom de 3 groupes rock irlandais et le nom de leur chanteuse
- Quel est le plus vieux bistrot de Lausanne
- Quels éléments d'une maison peuvent être « à l'anglaise » ou « à bâton rom »
- Quel mot désigne à la fois une pièce du jeu d'échec et une carte tarot
- Où et quand fut découvert le buste en or de Marc Aurèle
- Au bord de quelle rivière se trouve le château d'Azay-le-Rideau



Il y en a comme ça trente deux de la même veine, réponses pour ceux que ça intéresse dans la prochaine gazette.

Au premier poste situé dans les halles de l'hôtel de Ville d'Orbe, il fallait mémoriser en une minute une quinzaine d'objets hétéroclites placés dans une valise, puis dans le même temps, redonner la liste des objets.

Au poste suivant, une dégustation de cinq verres de blanc aurait dû nous permettre de placer dans l'ordre les cinq cépages soumis à notre sagacité, exercice très difficile. La recherche des arômes dans cinq verres de thé froid fut plus facile, mais évidemment moins goûteuse !

